

die Kammern der DDR

- seit 6 Jahren (2013) dient die Unterdrukkammer als Museum und für Führungen, zu verdanken ist das Ehrenamtler, die damals in der Unterdrukkammer tätig waren, wie Herrn Sommerfeld
- mit Herrn Sommerfeld besichtigten wir noch die Leichtathletikhalle, sehr eindrucksvoll
- anschließend schlenderten wir bei strahlendem Sonnenschein über das Gelände des Trainingszentrums
- den Abschluss bildete im großen Speisesaal das Buffet-Essen gemeinsam mit vielen Sportlern, das Essen wird liebevoll in der eigenen Küche gekocht, es war sehr schmackhaft, vielseitig in der Auswahl und super reichlich

Abschließend

Es war ein sehr schöner, interessanter und informativer Ausflug bei herrlichem Wetter